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全市民营经济迅猛发展
!"#$%&'() )*$$*+

本报讯"记者 曹克 赵文静#年终岁尾$捷报频传%记者从昨
日举行的中小企业促进法实施

#

周年集中宣传日上获悉$ 今年
前

))

个月$全市中小企业&民营经济完成工业增加值
)&"$

亿$

预计全年将达
)*$$

亿$占全市
+,-

的比重升至近
!$(

%市领导
马懿&胡荃&尚有勇&李西海参加了宣传日活动%

近年来$我市坚定不移支持中小企业发展$出现了越来越多
像宇通&三全&思念等大个头企业%与此同时$也大量出现了像郑
州威科姆&郑州大方桥梁等高科技成长型企业%

胡荃指出$今年预计我市中小企业&民营经济将完成增加值
)*$$

亿$占全市
+,-

的比重升至近
!$(

$对税收&财政和就业
的贡献$均占到了

"$(

以上% 然而$中小企业在发展中还面临着
竞争策略不高&管理经验不足&做大做强的资金短缺等问题%

据了解$从明年起$市中小企业局将拿出市财政设立的
.$$

万中小企业发展专项资金$奖励那些获得国家&省&市级名牌产
品的企业和成立研发中心的企业%
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市政协领导热情提建议
本报讯 "记者 武建玲 实习生 何方方'昨日下午$市政协

领导杨惠琴&李秀奇&武国瑞&王薇&邓庆洲等来到商都艺术馆
"原升达艺术馆'$参观郑州解放纪念碑设计方案展%

据了解$今年
&

月份$在吸收委员提案和参加解放郑州战役
老战士来函的基础上$市政协主席会议形成了(建设解放郑州纪
念碑)的建议案%市委&市政府高度重视该建议案$同意建设郑州
解放纪念碑% 目前$纪念碑设计方案正在征求市民意见%

杨惠琴一行认真参观了解放郑州纪念碑概念选址方案&概
念创意设计方案和郑州解放纪念碑综合园区*包括纪念馆#总体
规划概念设计方案$并与有关部门负责人和设计专家座谈$对纪
念碑的选址&规模&功能&建设周期等提出了意见建议%

杨惠琴指出$纪念碑在选址方面$既要考虑有一定的纪念意
义$也要与现有景点结合起来+规模上$以占地

)#$

亩左右为宜+

功能上$至少应包括纪念碑和纪念馆两部分$设计上$要大气&厚
重$主题鲜明% 纪念碑的主体工程应在明年

)$

月
&&

日前完工%
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本报讯 *记者 张丽霞 通讯员 袁海

涛#昨日$郑州东
#$$

千伏输变电工程开
工 $省委常委 &市委书记王文超 $市委常
委&副市长胡荃$副市长&郑东新区管委会
主任王庆海出席开工典礼%

郑州东
#$$

千伏输变电站位于郑汴
一体化规划区域的中牟县刘集乡境内$该
工程是继郑州变电站&嵩山变电站之后$我
市供电区的第三座

#$$

千伏变电站% 该工
程是省内第一次采用大容量主变电站$投
资总额近

)$

亿元% 预计
&$$/

年
#

月建成
投运后$ 既可作为郑州东部

#$$

千伏电源
支撑点$ 又可满足郑东新区和郑汴一体化

经济发展电力的需求%同时$该输变电站在
华中地区电网中占据重要位置%

开工典礼现场$王文超和省电力公司
总经理李同智共同为郑州东

#$$

千伏输
变电工程揭幕$并为该输变电站浇注第一
桩混凝土%

胡荃代表市委市政府向工程开工建
设表示祝贺$他说$经济要发展$电力须先
行%同时$电力建设也离不开地方经济的发
展壮大$离不开各职能部门的积极配合%当
前我市正处于跨越式发展的重要时期$产
业结构调整力度大& 产业档次提高步伐
快$客观上对电力供应提出更高要求% 希

望郑州供电公司再接再厉$为全面建设和
谐社会&小康社会作出更大贡献%

又讯*记者 张丽霞 通讯员 胡宏伟#

记者昨日从郑州供电公司获悉$根据,郑
州城市电网(十一五)发展规划-$预计(十
一五)末$郑州供电区

#$$

千伏变电站将
达到

!

座%

郑州电网是全省最大的负荷中心和
功率交换传输中心$系统容量占全省总容
量的

&$0

% 进入(十一五)$国家电网将郑
州列为全国重点加强电网建设改造的

%)

个城市之一% 根据规划$预计到(十一五)

末$郑州供电区
#$$

千伏变电站将达到
!

座$主变容量达到
/#$$

兆伏安%据郑州供
电公司相关负责人透露$新建的

#$$

千伏
变电站初步选址为巩义&登封等地%另外$

&&$

千伏变电站将达到
%*

座$ 主变容量
达到
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兆伏安 +

))

千伏变电站将达
到
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座$ 主变电容量达到
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兆伏
安%

截至目前$ 郑东新区已建成投运的
&&$

千伏变电站有
&

座&

))$

千伏变电站
有

!

座$ 建成的
12,

内外环等 (三环八
线) 共计

!%

千米的电力排管+ 投资建设
&&

座公用配电站$ 为大型工贸企业进驻
郑东新区提供了电力保障%
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郑州同力水泥项目奠基
本报讯*记者 陈锋 通讯员 李卫华'郑州同力水泥有限公

司日产
*#$$

吨熟料新型干法水泥生产线项目昨日奠基%这是我
市第二条新型干法水泥生产线$也是郑州煤炭工业*集团'有限
责任公司出任第一大股东的水泥项目$ 是郑煤集团在 (以煤为
主&产业联动)的快速发展的道路上迈出的重要一步% 省国资委
副主任鲁新成$省煤炭工业管理局副巡视员王连海$市委常委&

宣传部部长丁世显出席奠基仪式%

郑州同力水泥有限公司由郑州煤炭工业*集团'有限责任公
司& 河南省投资集团总公司及河南省中联水泥有限责任公司发
起组建% 昨日奠基的项目预计总投资

!3&."

亿元$ 建设周期
)#

个月$建成后年生产熟料
)*$

万吨&水泥
)./

万吨%

据了解$郑州市场每年需求水泥
).$$

万吨$而已投产的新
型干法水泥生产线只有一条%按照国家规定$机立窑生产线今年
底将全部淘汰$我市的水泥需求缺口将进一步加大%郑州同力水
泥项目符合国家产业政策$基本实现了零排放的循环经济模式%

车门夹住乘客跑

%&'()*+,

)&

月
&*

日$本报(党报热线)刊登了,车门夹住
乘客手跑了两米-的报道后$在读者中引起强烈反
响% 昨日$市公交三公司三车队对

..

路
.%$!$#)

牌
号公交车长作出处理$并要求全体车长引以为戒%

经调查$ 当事车长违反了行车服务规范和服
务纪律$尤其在事情发生后$主观态度不冷静&不
理智% 公交三公司三车队将刊登有相关报道的报
纸复印$张贴在各个调度室$希望全体公交车长认
真阅读&吸取教训% 同时$车队对当事车长作出如
下处理!在全车队通报批评&写出检查并给予相应
经济处罚% 本报记者 陈亚洲

街道办事处先行处理
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本报(党报热线)刊发,布厂街上 电线成了
(绊马索)-后$引起有关部门重视%

&*

日$管城区
南关街道办事处一工作人员打来电话!(电线电缆
虽然不归办事处管理$ 但是影响了附近居民的出
行和生活$办事处将安排人员处理% )

下午$记者赶到布厂街$几名巡防队员正攀上
高高的电线杆$将电线电缆拉高提升%

记者拨通(市政立刻办)和市管线办电话$他
们均表示没有参与布厂街的市政改造工作$ 这条
街上的电线电缆入地包括路边线杆的移位$ 需要
通讯运营商自行解决% 本报记者 栾月琳

广场冰灯
免费观赏

)&

月
&*

日# 市民在广场冰

灯景区游玩& 今年冬季#哈尔滨

一些广场修建了供市民免费观

赏的冰灯#吸引了许多市民观赏

游玩&

新华社记者 王建威 摄
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扎扎实实开创政法工作新局面
据新华社北京

)&

月
&#

日电*记者
孙承斌 李薇薇'中共中央总书记&国家
主席&中央军委主席胡锦涛

&#

日上午在
人民大会堂同全国政法工作会议代表和
全国大法官&大检察官座谈% 他强调$必
须从中国特色社会主义事业发展全局的
高度$ 进一步提高对做好政法工作重要
性和紧迫性的认识$ 准确认识和把握政
法工作的性质和职责$ 通过扎扎实实的
努力$不断开创政法工作新局面$为全面
建设小康社会& 加快推进社会主义现代

化提供强有力的政法保障%

吴邦国&温家宝&习近平&周永康等
中央领导同志出席座谈会%

胡锦涛强调$ 切实维护党的执政地
位$切实维护国家安全$切实维护人民权
益$确保社会大局稳定$是政法战线的首
要政治任务%

胡锦涛就做好政法工作提出
#

点要
求!一是要坚持正确方向%要坚持以依法
治国&执法为民&公平正义&服务大局&党
的领导为主要内容的社会主义法治理念

指引政法工作%二是要保障国家安全%三
是要维护人民权益%要坚持以人为本$坚
持执法为民$坚持司法公正$把维护好人
民权益作为政法工作的根本出发点和落
脚点%四是要深化体制改革%要继续积极
稳妥推进司法体制改革$ 以满足人民的
司法需求为根本出发点$ 从人民不满意
的问题入手$ 以加强权力制约和监督为
重点$ 优化司法职权配置$ 规范司法行
为$ 努力建设公正高效权威的社会主义
司法制度% 五是要推进队伍建设%


